
Pressekonferenz im Bundesumweltministerium am 26. April 2016 zur Vereinbarung zur 
Verringerung des Verbrauchs von Kunststofftragetaschen 
 
 
Statement von Andreas Bartmann, Geschäftsführender Gesellschafter bei Globetrotter 
Ausrüstung, HDE-Vizepräsident und Mitglied des BTE-Präsidiums: 

 
 
 
 
„Die ersten Erfahrungen zeigen eine hohe 
Akzeptanz bei den Kunden. Außerdem 
spüren wir eine merkliche Reduzierung 
bei den Tüten und eine Steigerung bei 
Mehrwegtaschen.“ 
 
 
 
 

 
 
 
 
Statement von Mark Rauschen, Geschäftsführer L+T Lengermann + Trieschmann GmbH 
+ Co. KG, Osnabrück:  
 
 
 
„Wir haben nicht einfach ein Tütenentgelt 
eingeführt, sondern eine Kampagne unter 
dem Motto „saubere Weltmeere“ 
gestartet. Wir konnten den 
Tütenverbrauch bereits in den ersten 
Wochen um Drei Viertel reduzieren.“ 


